

San Fernando

Salud O'Higgins verifica en terreno funcionamiento de red asistencial en Campaña de Invierno

El director del Servicio de Salud O'Higgins encabezó una visita al Hospital San Fernando para verificar en terreno el cumplimiento de los protocolos de atención y la gestión eficiente de camas.

En el marco de la alerta sanitaria por la Campaña de Invierno 2025, el Servicio de Salud O'Higgins continúa desplegando un trabajo coordinado en la red hospitalaria regional, con el objetivo de asegurar una respuesta oportuna y de calidad a la demanda asistencial.

En esta línea, el director del Servicio de Salud, Jaime Gutiérrez, junto al equipo de la Red Integrada de Urgencia y Emergencia liderado por su coordinador Boris Moreno, realizó una visita técnica al Hospital San Fernando para verificar en terreno el cumplimiento de los flujos de atención y la correcta gestión de camas disponibles en el recinto.

Las autorida-

des regionales fueron recibidas por el director (s) del hospital, Carlos Saavedra Espinoza, el subdirector de Gestión del Cuidado, Pablo Carroca, y profesionales de la Unidad de Gestión de Pacientes. Durante el recorrido inspeccionaron los Servicios de Urgencia y la Unidad de Paciente Crítico (UPC), finalizando en la reunión diaria de gestión de pacientes.

La supervisión tuvo como eje central asegurar la disponibilidad y uso eficiente de camas, especialmente para dar soporte a las indicaciones de hospitalización provenientes de las Unidades de Emergencia Hospitalaria (UEH), en un contexto de alta demanda.



“Como Servicio de Salud, hemos estado presentes en todos los hospitales más resolutivos de la región, supervisando directamente los flujos de atención y la gestión de camas, se-



gún lo mandado por el Ministerio de Salud. Hoy en San Fernando constatamos que estos procesos se están cumpliendo de forma adecuada”, señaló el director Jaime Gutiérrez.

Agregó que “nos vamos satisfechos con el trabajo que se está realizando en este hospital, y hacemos un llamado a la comunidad a mantener la tranquilidad ya que, tanto en la atención de Urgencias como en las distintas unidades, se está trabajando con altos estándares de calidad”.

El director (s) del Hospital San Fernando, Carlos Saavedra, valoró la visita, destacando que “permitió visualizar en conjunto el trabajo coordinado de nuestros equipos, tanto en la Unidad de Emergencia como en hospitalización, gestión de pacientes y hospitalización domiciliaria. Los flujos están funcionando según los protocolos establecidos por el Servicio de Salud y el MINSAL, lo que nos permite brindar una atención segura y eficiente a nuestra comunidad”.

